

TAB Group consolida su presencia en el Reino Unido con la creación de TAB UK

**Tras la adquisición del 51% de BSH por parte de compañía
eslovena TAB d.d.**

TAB Group, uno de los principales proveedores de energía a nivel mundial, se complace en anunciar la incorporación de su nuevo miembro: TAB UK. El 12 de marzo de 2025, la empresa eslovena TAB d.d. adquirió el 51% de las acciones de Battery Service Hub (BSH), consolidando así la creación de TAB UK.

Durante los últimos años, TAB y BSH han mantenido una colaboración exitosa basada en la confianza y en valores compartidos. Esta sólida relación ha evolucionado hacia una integración estratégica, dando lugar al nacimiento de TAB UK. Con esta expansión, TAB Group continúa su crecimiento, fortaleciendo aún más su presencia en el Reino Unido y ampliando el alcance de sus productos en la región.

En nombre de TAB Group, Bogomir Auprih, presidente del Consejo de Administración, ha declarado: "Nos llena de felicidad y entusiasmo anunciar otro paso importante en el desarrollo global de TAB Group: BSH, una empresa británica de baterías, se une a nuestra red internacional. Juntos emprendemos un gran viaje para ofrecer excelencia en soluciones energéticas a cualquier cliente y mercado. Y lo hacemos apostando por el trabajo en equipo y la amistad. Andy, Dave, Tom y a todos los compañeros de BSH, ibienvenidos a la familia TAB!".

Roman Burja, CEO de TAB d.d., ha comentado: "Estamos encantados de dar la bienvenida al equipo de BSH a la familia TAB Group. Este paso estratégico refuerza nuestra posición en el mercado del Reino Unido y estamos emocionados de comenzar este nuevo camino juntos, un camino que hará que TAB Group sea aún más fuerte."

Por su parte, la cúpula directiva de BSH ha manifestado:

"Después de 12 años operando como un proveedor independiente de soluciones de baterías y cargadores industriales, BSH ha tomado la decisión de fortalecer su asociación con TAB Batteries Eslovenia. Desde el 12 de marzo de 2025, TAB tiene una participación mayoritaria en BSH, dando paso a la creación de TAB UK. Creemos firmemente que esta colaboración consolidará nuestra reputación en el mercado, respaldados por un fabricante global con objetivos alineados para aportar valor e innovación a nuestros clientes. Ser parte de TAB Group nos permitirá continuar con el crecimiento sostenido que hemos experimentado en los últimos años, garantizando que tanto nuestros clientes actuales como los nuevos se beneficien del respaldo de un fabricante de referencia con soporte local."

14 de marzo de 2025

Acerca de TAB Batteries

TAB Batteries es un fabricante europeo líder en soluciones energéticas, tanto de plomo-ácido como de litio, que cuenta con una experiencia contrastada y ampliamente valorada. Su departamento de I+D centra su actividad en la concepción de nuevos productos tanto para la industria como para el sector de la distribución. El especialista, de origen esloveno, fabrica baterías fundamentalmente para tres divisiones: baterías de arranque para turismos, camiones, autobuses, motos y todo tipo de vehículos en plomo-ácido, AGM, EFB y Gel; baterías de tracción y semitracción dirigidas a carretillas, máquinas limpiadoras, elevadoras, embarcaciones o caravanas, entre otras aplicaciones, y baterías estacionarias para aplicaciones fotovoltaicas.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo -  comunicación
Calle Oña, 151 Local – 28050 - Madrid
Tfno: 91 413 28 35
Email: alejandro@facomunicacion.com
Web: www.facomunicacion.com

PRENSA